

## Depok Bangun Trotoar Ramah Disabilitas

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok, Provinsi Jawa Barat (Jabar) terus memperbaiki kota dengan membangun jalur pedestrian atau trotoar yang ramah bagi penyandang disabilitas.

"Jalur pedestrian atau trotoar di Jalan Kartini yang saat ini sedang dalam pembangunan akan dilengkapi 'guiding block' atau penunjuk arah bagi penyandang disabilitas. Hal ini dilakukan agar seluruh pengguna jalan merasa nyaman," kata Wali Kota Depok, Mohammad Idris di Depok, Senin (26/9).

Idris menjelaskan "guiding block" tersebut berfungsi sebagai rambu jalan bagi tunanetra, bertekstur timbul dengan warna kuning yang berada di trotoar. Karena trotoar juga menjadi hak seluruh pejalan kaki, termasuk penyandang disabilitas.

"Saya minta Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPU) serta pelaksana kegiatan agar memenuhi standar dalam pemasangan guiding block di trotoar Jalan Kartini. Kemudian, jalurnya tidak terputus, rapi, dan cat tak mudah terkelupas serta tidak menabrak tiang maupun pohon," katanya.

Selain itu, kata wali kota,

trotoar di Jalan Kartini juga nantinya memiliki bagian landai yang bertujuan untuk mempermudah pengguna kursi roda ketika naik dan turun trotoar. Lebar trotoar yang akan dibangun juga bervariasi.

"Mulai dari 1 hingga 1,5 meter dengan panjang 1,5 kilometer, dengan ketinggian berkisar 15 cm dari bahu jalan," kata Mohammad Idris.

Kepala PUPR Kota Depok, Citra Indah Yulianty mengatakan pembangunan jalur trotoar atau pedestrian ramah disabilitas disiapkan pada jalur yang bertekstur, sehingga penyandang warga berkebutuhan khusus itu bisa terarah dan tidak ada perbedaan elevasi yang membahayakan.

Ia menambahkan, untuk pembangunan trotoar akan menggunakan pola seperti trotoar di Jalan Margonda.

Kemudian, teksturnya dibuat menyerupai kulit jeruk serta dilakukan hotmix dengan metode pengaspalan. Anggaran peningkatan Jalan Kartini berasal dari bantuan Pemerintah Provinsi Jabar dan pengerjaannya dimulai dengan pemasangan saluran air berukuran 60 x 80 sentimeter. ● yan

## Kebakaran SMA Negeri Pebayuran Bekasi Telan Kerugian Rp777 Juta

BEKASI (IM) - Kebakaran yang melanda SMA Negeri 1 Pebayuran, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat dapat dipadamkan dalam waktu satu jam berkat kesigapan petugas gabungan pemadam kebakaran dibantu kepolisian serta warga sekitar.

"Kasus ini sudah dalam penanganan kami, sedang dicari penyebab kebakaran dan lainnya, police line juga sudah terpasang," kata Kapolsek Pebayuran, AKP Usep Aramsyah, di Bekasi, Senin (26/9).

Dia mengatakan kobaran api yang melalap bangunan di Jalan Raya Pebayuran, Kelurahan Sayuran, Kecamatan Pebayuran pada Minggu (25/9) sore kemarin, dapat dipadamkan oleh petugas dalam waktu singkat, sehingga tidak sampai menjalar ke seluruh gedung sekolah.

Sebanyak tiga unit mobil pemadam kebakaran dari Mako Cikarang dibantu satu unit dari Rengasdengklok, Kabupaten Karawang berhasil memadamkan api pada pukul 16.00 WIB setelah tiba di lokasi pada 14.50 WIB. Usep mengatakan ke-

bakaran terlihat pertama kali pada pukul 14.30 WIB. Saat itu seorang saksi yang kebetulan sedang melaksanakan tugas sekolah melihat asap tebal keluar dari ruang koperasi. "Berdasarkan keterangan saksi, pertama muncul dari ruang koperasi, tak lama berselang api terlihat membesar dengan cepat. Masih kami dalam untuk mengetahui penyebab pasti kejadian," katanya.

Kepada petugas, saksi tersebut juga mengatakan bahwa di dalam ruang koperasi terdapat banyak bahan yang mudah terbakar, sehingga membuat api dengan cepat merambat ke ruang kelas. "Api menghancurkan satu ruang koperasi, satu ruang kesenian, dan dua ruang kelas," katanya pula.

Beruntung tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, meski dapat dipastikan banyak sarana dan prasarana sekolah yang mengalami kerusakan, seperti peralatan kesenian dan ruangan. "Tidak ada korban jiwa, kerugian di total mencapai Rp777.000.000. Itu dari kerusakan dan peralatan yang telah dirinci," kata dia. ● yan

## Pulau G Dipenuhi Sampah, dan Terkikis Air Laut

JAKARTA (IM) - Pulau hasil reklamasi, Pulau G, saat ini dipenuhi sampah organik dan non-organik yang berserakan. Sampah yang berceceran mulai dari kemasan plastik, minuman botol, minuman kaleng, kayu, hingga kain di bibir pulau.

Selain sampah, tak banyak yang bisa dilihat di pulau ini karena sudah ditumbuhi rerumputan setinggi paha orang dewasa atau sekitar 70 sentimeter. Rerumputan itu tampak tumbuh di sepanjang pulau seluas beberapa hektar itu.

Selain itu, tampak pula pasir urukan Pulau G yang mulai terkikis oleh air laut. Salah seorang penjaga pulau yang tak ingin disebutkan namanya mengatakan, kondisi Pulau G tak terurus selama kurang lebih enam tahun ke belakang. "Udah sekian lama kan namanya pasang, angin, ombak, pasti terkikis. Kan sudah enam tahunan enggak ada kegiatan," kata dia di kawasan Pulau G, Senin (26/9).

Dia menuturkan, kawasan hasil reklamasi tersebut belum dibangun hunian

apa pun selain bangunan semipermanen yang ditempati untuk beristirahat. "Belum, belum (tahu kapan dibangun). Ya (Pulau G) untuk permukiman itu kan dari komandan kami belum ada informasi dari kantor secara resmi," tutur dia.

Sebelumnya, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria memastikan, nantinya Pulau G direncanakan untuk ditempati masyarakat Jakarta. Namun, tak semua warga bisa menempati kawasan lantaran luasnya yang hanya beberapa hektar.

"Enggak, enggak bisa (pindah semua) itu kan warganya tetap di wilayah masing-masing. Itu kan pulau cuma beberapa hektar," ujar Riza, Sabtu (24/9).

Meski demikian, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tidak mengategorikan secara khusus warga mana yang akan menempati kawasan Pulau G. "Iya, tidak boleh ada wilayah di mana pun yang eksklusif, tidak boleh. Semua wilayah Jakarta di mana pun harus terbuka bagi seluruh warga," kata Riza. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## GUBERNUR DKI TINJAU PEMBANGUNAN SISTEM PENGAMBILAN SAMPAH

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri), Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (kanan), Direktur Utama PT PP (Persero) Tbk Rully Noviandar (kedua kanan) dan Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta Agus Kuswanto (kedua kiri) meninjau Proyek Pembangunan Sistem Pengambilan dan Treatment Sampah Badan Air melalui Rekayasa Sungai pada Kali Ciliwung segmen TB Simatupang di kawasan Kampung Gedong, Pasar Rebo, Jakarta, Senin (26/9). Proyek pembangunan tersebut berfungsi untuk menyaring sampah dari aliran Kali Ciliwung itu ditargetkan selesai pada Desember 2022.

## SALAH SATU UPAYA PENGENDALIAN BANJIR

# Pemprov DKI Tambah Fasilitas Penyaringan Sampah Sungai

Dengan adanya penambahan fasilitas penyaringan sekaligus pengolahan termasuk pencacahan sampah ini, beban di pintu-pintu air dari tumpukan sampah bisa dikurangi sehingga menambah ruang aliran sungai.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menambah lagi fasilitas penyaringan sampah sungai sebagai salah satu upaya pen-

endalian banjir yang akan ditempatkan di Kali Pesanggrahan pada 2023.

"Setelah ini (Kali Ciliwung) ada di Pesanggrahan,"

kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI, Asep Kuswanto di Jakarta, Senin (26/9), usai peresmian fasilitas penyaringan sampah di Kali Ciliwung-segmen TB Simatupang.

Saat ini, lokasi persis di Kali Pesanggrahan, kemudian terkait estimasi jumlah sampah hingga anggaran pembangunan penyaringan sampah di lokasi kedua itu masih dibahas dalam kajian komprehensif.

"Mudah-mudahan tahun depan bisa kami alokasikan anggarannya, paling tidak buat

pembebasan lahan," ucap Asep.

Saat ini, Pemprov DKI sedang membangun fasilitas penyaringan sampah Kali Ciliwung segmen TB Simatupang antara wilayah Pasar Rebo di Jakarta Timur dan Jagakarsa di Jakarta Selatan yang berbatasan dengan daerah penyangga Ibu Kota. Fasilitas penyaringan hingga pencacahan sampah itu diperkirakan menelan anggaran APBD 2022 sebesar Rp195 miliar dan ditargetkan selesai pada Desember 2022.

Sembari menunggu penyelesaian pembangunan fasilitas itu, Dinas Lingkungan Hidup DKI saat ini sedang melakukan kajian untuk menasar Kali Pesanggrahan.

"Setidaknya dua itu (fasilitas penyaringan Kali Ciliwung dan Pesanggrahan) juga akan mengurangi masuknya sungai dari hulu Jakarta," imbuh Asep.

Dengan adanya penambahan fasilitas penyaringan sekaligus pengolahan termasuk pencacahan sampah, maka beban di pintu-pintu air dari tumpukan sampah bisa dikurangi sehingga menambah ruang aliran sungai.

## Kerahkan 5 Ribu Petugas

Sementara itu, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta mengerahkan sekitar 5.000 petugas Penyedia Jasa Layanan Perorangan (PJLP) di Unit Pelaksana Kebersihan Badan Air untuk pengelolaan fasilitas penyaringan sampah di Kali Ciliwung segmen TB Simatupang.

"Kami memiliki cukup banyak tenaga kerja PJLP itu bisa kami berdayakan," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI, Asep Kuswanto. ● yan

Nantinya, para petugas itu dikerahkan untuk pengelolaan terkait sampah termasuk penyaringan sampah kiriman yang melalui Kali Ciliwung.

Per hari jumlah sampah yang melewati Kali Ciliwung hingga masuk wilayah Jakarta diperkirakan hingga mencapai 52 ton.

Sampah-sampah tersebut menyatu dengan sampah yang mengalir di Kali Ciliwung dalam kota dan menumpuk salah satunya di Pintu Air Manggarai.

Padahal tumpukan sampah juga berkontribusi membuat badan air menyempit sehingga mendorong air sungai meluap khususnya ketika musim puncak hujan karena debit air meninggi.

Fasilitas dengan anggaran APBD 2022 sebesar Rp195 miliar itu ditargetkan rampung pada Desember 2022 dan memiliki estimasi pengolahan per jam mencapai sekitar 40 meter kubik sampah yang melalui proses pengolahan hingga pencacahan.

Setelah terkumpul, sampah tersebut rencananya juga dapat dijual kepada salah satu perusahaan semen setelah diolah menjadi bahan bakar ramah lingkungan atau Refuse Derived Fuel (RDF).

Dengan adanya fasilitas itu sampah yang selama ini menumpuk masuk Jakarta saat musim hujan, bisa mengurangi beban Pintu Air Manggarai.

Adapun pada 2020 saat banjir besar melanda Jakarta dalam satu hari, imbuh Asep, pihaknya mendapatkan sekitar 220 meter kubik sampah yang diangkat dari Kali Ciliwung. ● yan

## Pencuri Gondol 8 Aki Kendaraan Dinas Pemkot Jakarta Pusat

JAKARTA (IM) - Pencurian terjadi di kantor Wali Kota Jakarta Pusat dalam sepekan terakhir. Sebanyak 8 aki kendaraan dinas yang terparkir di halaman parkir raib digondol kawanan pencuri. Kendaraan itu milik Satuan Polisi Pamong Praja, Suku Dinas Nakertrans-E, dan Sudin KPKP.

"Ada tiga (aki) mobilnya dicuri. Kejadian pencurian sejak sepekan mulai dari Jumat 23 September hingga Senin 26 September 2022." Adanya aksi pencurian aki mobil dinas itu dibenarkan oleh Kepala Suku Bagian (Kasubag) Rumah Tangga Pemerintah Kota Jakarta Pusat, Arief Budianto saat dihubungi, Senin (26/9).

Menurut Arief, aksi pencurian pada Minggu (25) malam sempat dipergoki salah satu pengamanan dalam (Pamdal).

Kemudian pelaku kabur dengan memacu mobilnya. Bahkan pelaku itu sempat menabrak pagar depan hingga ambruk.

"Iya ada dua warga yang

menjadi korban tabrak lari dari mobil pelaku. Satu orang dewasa dan satu anak kecil. Tapi saat ini hanya anak kecilnya saja yang masih dirawat di rumah sakit Tarakan," ungkap Arief.

Arief mengatakan hari ini pihaknya juga akan melaporkan ke Polres Metro Jakarta Pusat dan akan membawa sejumlah barang bukti berupa CCTV. Dari informasi yang dihimpun di lapangan, kendaraan dinas milik Satpol PP Jakarta Pusat ada 4 aki, kendaraan Sudin Nakertrans-E ada 2 aki dan Sudin KPKP Jakarta Pusat ada 2 aki.

Sementara itu, Kepala Seksi Energi Suku Dinas Tenaga Kerja Transmigrasi dan Energi, Bambang Prayitno membenarkan adanya pencurian aki mobil milik Nakertrans-E. Akibat pencurian aki mobil tersebut, pihaknya mengalami kerugian hingga Rp 3 juta.

"Iya kita ada 2 aki mobil yang curi, kerugian sekitar Rp 3 juta," kata Bambang Prayitno. ● yan

## Prostitusi di Cilincing yang Meresahkan Warga Diusut Polisi

JAKARTA (IM) - Keberadaan prostitusi di Rawa Malang, Cilincing, Jakarta Utara, meresahkan warga hingga disorot oleh Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria telah diusut pihak kepolisian.

"Ini sudah saya perintahkan Kapolsek untuk cek dan koordinasi dengan Camat untuk tindak lanjutnya," kata Kapolsek Metro Jakarta Utara, Kombes Wibowo saat dihubungi, Senin (26/9). Dihilangi terpisah, Kanit Reskrim Polsek Cilincing, AKP Alex Chandra mengatakan lokasi prostitusi di lokasi itu berkedok tempat hiburan malam.

"Itu kan masuknya tempat hiburan kayak kafe," katanya.

Menurut Alex, saat ini pihaknya telah menerjunkan tim melakukan penyelidikan. Pihaknya mengupayakan bisa menemukan bukti adanya prostitusi di kafe-kafe tersebut.

"Kita lakukan penyelidikan dulu. Kita upayakan akan ada tangkap tangan. Kalau sudah bisa kita buktikan prostitusinya, kita proses. Artinya, kan ada pelanggaran

di sana," katanya.

## Keresahan Warga

Warga sekitar Rawa Malang, Cilincing, meminta agar tempat prostitusi di wilayahnya segera ditutup. Masyarakat sekitar merasa terganggu.

"Secara tidak langsung memberikan efek domino, ya kan. Apalagi terbuka... Kalian punya security barrier gitu ya, ada pembatas antara kami dan kalian," kata warga yang enggan disebutkan namanya.

"Cuma ya itu, mereka sudah tidak bisa menjaga privasinya, akhirnya kan menimbulkan gejala. Malah terganggu, secara tidak langsung kita tarik benang merahnya," imbuhnya.

Selain itu, dia menyebut warga sekitar risau akan adanya pergaulan bebas. Ia khawatir akan berdampak pada anak-anak muda di lingkungannya.

"Kedua, keresahan tentang pergaulan bebas anak-anak muda," sebutnya.

Selanjutnya, dia permasalahan soal cara berpakaian para pekerja lokalitas tersebut yang di-

anggapnya terlalu vulgar. Hal tersebut dianggap tidak pantas karena dilihat oleh anak-anak.

"Ketika masuk perkampungan, ditutuplah pakai kain. La kalau pulang kesiangin lewat sini, nih rumah saya, ini, ya kan. Dia pakai celana segini (sepaha), kaus tank top. Pokoknya ya mencerminkan pandangan yang kurang bagus, anak-anak lihat. Risi kita ngeliatnya," terangnya.

Sebelumnya, warga dekat Hutan Kota Rawa Malang, Cilincing, Jakarta Utara, meminta agar kompleks prostitusi di sekitar lingkungannya ditutup. Hal ini buntut adanya peristiwa pemerkosaan kepada ABG di hutan kota pada awal bulan ini.

Merespons hal tersebut, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria memastikan kompleks prostitusi itu bakal ditutup.

"Pasti, pasti. Silakan semua masyarakat, warga, teman-teman wartawan media semua, sampaikan kepada kami apabila mengetahui ada tempat-tempat prostitusi di Jakarta, akan kami tutup. Semua," kata Riza. ● yan



## GELAR KARYA SENI LUKIS DI MUSEUM BASOEKI ABDULLAH

Pengunjung mengamati karya seni lukis pada Basoeeki Abdullah Art Award (BAAA) #4 di Museum Basoeeki Abdullah, Jakarta, Senin (26/9). Pameran dengan mengangkat tema IDEOLOG, Kini, Tokoh, dan Bangsa tersebut menampilkan karya dari 25 seniman, dan berlangsung hingga 26 Oktober 2022.

## PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT. INDOLAB DIAGNOSTIK UTAMA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 15 September 2022 nomor 90, yang dibuat dihadapan BUNTARIO TIGRIS DARMAWA N.G., S.E., M.H., Notaris di Jakarta Pusat, para pemegang saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut :

- Menyetujui untuk meningkatkan modal ditempatkan dan disetor Perseroan dari yang semula sebesar Rp. 1.000.000.000,00, yang terbagi atas 1.000 saham menjadi sebesar Rp. 2.818.000.000,00, dengan cara menerbitkan sebanyak 1.818 saham dalam portepel, masing-masing saham dengan nilai nominal sebesar Rp. 1.000.000,00, yang seluruhnya diambil bagian oleh PT. SURYA CIPTA INTI CEMERLANG dan disetor dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada PT. SURYA CIPTA INTI CEMERLANG sebesar Rp. 1.818.000.000,00, satu dan lain berdasarkan Surat Perjanjian Pengakuan Hutang yang dibuat dibawah tangan tertanggal 6 Juli 2021, bermeterai cukup;

Satu dan lain untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tanggal 25 Februari 1999 dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 27 September 2022  
Direksi Perseroan